

MADRID - EMPRESAS MUNICIPIOS

Alcobendas nombra a sus siete primeros "embajadores empresariales"

Alcobendas, 29 abr (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas y su oficina de promoción internacional y de atracción de inversiones, Alcobendas HUB, han nombrado a los siete primeros "embajadores empresariales" de la ciudad, elegidos por dar a conocer a Alcobendas como "una ciudad empresarial ideal para el desarrollo de negocio".

Se trata de directivos de empresas ubicadas en el municipio, siendo algunas de ellas de prestigio internacional, como Indra o Kia Motors Iberia, y otras nacionales y locales, como Grupo Konecra, Italfarmaco, Grupo Silk, Colegio San Patricio y CAF Signalling.

Los integrantes de esta red de embajadores recibirán el apoyo del organismo de fomento empresarial Alcobendas HUB, y podrán participar en las actividades públicas y privadas de esa oficina, indica el Consistorio en un comunicado.

Desde la entidad Alcobendas HUB ponen en valor que los siete empresarios nombrados "embajadores empresariales" están "comprometidos con la promoción y defensa de la imagen, reputación y promoción de Alcobendas".

A partir de ahora, los nombrados embajadores recibirán apoyo para impulsar y mantener a sus negocios, al tiempo que podrán intercambiar experiencias y proponer iniciativas que, por su actividad y experiencia profesional, crean que deban ser apoyadas y desarrolladas por Alcobendas HUB, añaden desde el Consistorio.